

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Pelaksanaan PKPM**

Pendidikan merupakan sebuah proses yang dilaksanakan semata-mata bertujuan untuk mencerdaskan bangsa. Melalui proses pendidikan akan terbentuk sosok-sosok individu sebagai sumber daya manusia yang akan berperan besar dalam proses pembangunan bangsa dan negara. Oleh karena itu peran pendidikan demikian sangat penting sebab pendidikan merupakan kunci utama untuk menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas.

Pendidikan menjadi faktor penting untuk penunjang kemajuan bangsa terutama daerah tempat tinggal para penerus bangsa, sehingga Provinsi Lampung mengedepankan pendidikan sebagai salah satu hal yang penting dalam pembangunan Sumber Daya Manusiannya.

Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya beralamatkan di jalan Zainal Abidin Pagar Alam, No 93B. Labuhan Ratu, Bandar Lampung, Provinsi Lampung, Indonesia. Program pendidikan yang ada di Darmajaya Keilmuan Bidang Manajemen Informatika dan Komputer seperti Teknik Informatika (S1), Sistem Informasi (S1), Manajemen Informatika (D3), Teknik Komputer (D3), Serta Ilmu Ekonomi yakni Manajemen (S1) dan Akuntansi (S1 dan D3).

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan salah satu perwujudan dari Tri Dharma Perguruan Tinggi yaitu pengabdian masyarakat. Pengabdian merupakan suatu wujud kristalisasi dan integralisasi dari ilmu yang tertuang secara teoritis di bangku kuliah untuk diterapkan secara nyata

dalam kehidupan sehari-hari di masyarakat, sehingga ilmu yang diperoleh dapat diaplikasikan dan dikembangkan dalam kehidupan masyarakat luas. PKPM bagi mahasiswa diharapkan dapat menjadi suatu pengalaman belajar yang baru untuk menambah pengetahuan, kemampuan, dan kesadaran hidup bermasyarakat. Bagi masyarakat, kehadiran mahasiswa diharapkan mampu memberikan motivasi dan inovasi dalam bidang sosial kemasyarakatan. Hal ini selaras dengan fungsi perguruan tinggi sebagai jembatan (komunikasi) dalam proses pembangunan dan penerapan IPTEK pada khususnya.

Dalam hal ini sebagai salah satu syarat bagi Mahasiswa yang menempuh pendidikan S1 di Darmajaya harus mengikuti dan melaksanakan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM), selama kurang lebih satu bulan. Mahasiswa di tempatkan ke lingkungan masyarakat untuk belajar praktek serta pengabdian kedalam ruang lingkup kehidupan bermasyarakat, tentunya dengan adanya bekal keilmuan yang didapat dari berbagai individu yang terdapat dalam kelompok serta adanya pembekalan sebelum terjun langsung ke masyarakat.

Tujuan utama dari kuliah Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) adalah memacu pembangunan masyarakat dengan menumbuhkan motivasi kekuatan sendiri, mempersiapkan kader-kader pembangunan serta sebagai agen perubah (*agen of change*). Tujuan utama lainnya adalah agar mahasiswa memperoleh pengalaman belajar yang berharga melalui keterlibatannya dalam masyarakat, dan secara langsung dapat menemukan, mengidentifikasi, merumuskan, serta memecahkan permasalahan dalam kehidupan bermasyarakat secara interdisipliner, komphrehensif, dan lintas sektoral. Untuk tewujudnya kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) maka IIB Darmajaya berkerja sama dengan 2 Kabupaten yang berada di Provinsi Lampung diantaranya yakni Kabupaten Pesawaran dan Kabupaten Pringsewu. Dalam kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM), IIB Darmajaya mengirimkan 523 mahasiswa dan membaginya

menjadi 84 Kelompok yang terdiri dari 41 kelompok di Kabupaten Pesawaran dan 43 Kelompok Kabupaten Pringsewu.

Kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Kabupaten Pringsewu terbagi di 8 Kecamatan, dimana salah satunya ditempatkan di Kecamatan Adiluwih yang terdiri dari 5 Pekon diantaranya adalah Pekon Bandung Baru, Enggal Rejo, Waringin Sari Timur, Tri Tunggal Mulyo dan Purwodadi. Salah satu kelompok yang mewakili mahasiswa IIB Darmajaya untuk melaksanakan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) yang ditempatkan di Pekon Waringin Sari Timur, Kecamatan Adiluwih, Kabupaten Pringsewu yakni Kelompok 48 dimana anggota kelompok ini terdiri dari 6 mahasiswa/i, yakni 3 Mahasiswa Jurusan Manajemen, 2 Mahasiswi Jurusan Akuntansi dan 1 Mahasiswi Jurusan Teknik Informatika.

Kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini diharapkan dapat menggali potensi dan mengembangkan UKM serta Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) yang Berada di Pekon Waringin Sari Timur guna membantu perekonomian serta melatih diri untuk bisa terjun langsung kemasyarakat agar melatih untuk siap bersaing dalam kehidupan bermasyarakat yang berbasis IT.

## **1.2 Manfaat PKPM**

Manfaat dari hasil kegiatan PKPM adalah sebagai berikut :

### **A. Bagi IIB DARMAJAYA :**

1. Membangun kerja sama yang baik antar akademis dan pemerintahan Kabupaten Pringsewu.

2. Sebagai sarana atau media bagi mahasiswa untuk menerapkan ilmu yang didapat dari kampus kepada masyarakat Pekon Waringin Sari Timur.

### **B. Bagi Desa atau Pekon**

1. Menjadikan Pekon Waringin Sari Timur sebagai pekon yang menggunakan IT dalam sistem pemerintahan.
2. Dapat membangun dan mengembangkan potensi pekon menjadi lebih berkualitas serta berbasis IT.
3. Membantu perangkat pekon dalam melakukan administrasi surat-surat penting.
4. Dapat memperkenalkan dan memberikan informasi tentang pekon Waringin Sari Timur kepada masyarakat luas melalui *website*.
5. Membantu perangkat pekon dalam komputerasi pembuatan Rencana Anggaran Belanja dan Rencana Anggaran Pembangunan.
6. Membantu warga pekon dalam mengelola keuangan yang baik, seperti pembuatan laporan keuangan sederhana.
7. Membantu warga pekon dalam mengelola, mengembangkan, dan memasarkan potensi pekon dengan inovasi yang baru.

### **C. Bagi Mahasiswa**

1. Menambah wawasan, pengetahuan dan pengalaman dalam bermasyarakat untuk masa depan.
2. Menimbulkan rasa kepedulian, kepercayaan diri, kedisiplinan, tanggung jawab dan jiwa kepemimpinan.
3. Mahasiswa lebih siap untuk menghadapi persaingan didunia kerja.